
議会報告・意見交換会報告書  

（4班) 

開催日時 令和 5年 11月 22日（水） 午後 7：00  ～ 午後 8：00   

開催場所 東有田公民館 

出席議員 

議員名① 
（班長） 

梶原信幸 

・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶 ・記録 

議員名② 石橋邦彦 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名③ 佐藤孝彰 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名④ 中島章二 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名⑤ 原田裕文 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名⑥  
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

主 な 

意 見 

・ 

要 望 

・ 

回 答 

（Ａ氏） 

 新清掃センターの進捗状況は。 

（議員） 

 現在は、進入道路及び建設用地の用地交渉が終了しています。用地の中に埋蔵

文化財があり発掘調査を終えて、進入路の工事に向けた準備の段階でありま

す。完成を令和 9年度末、稼働を令和 10年 4月と予定しております。 

（Ａ氏） 

進入ルートは決定しているのか、また周辺自治会に説明はしているのか。    

（議員） 

当初の進入ルートは、バイオマス資源センターの前を通ってのルートであった

が、地域との話し合いにより県道（さくら家うどん店より先の直線部分の真ん

中あたり）より進入するルートに変更され決定いたしました。 

また関係する自治会へは、順次説明会を開催しています。 

説明会の開催状況を報告します。 

11/20 15：30 バイオマス資源センター 

11/20 19：00   〃 

11/22 19：00 朝日公民館 

11/24 19：00 三花公民館 
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さらにこの説明会では、造成工事に関する説明との事で開催されています。 

（Ａ氏） 

新清掃センターのごみ収集運搬車の通行に関してですが、特に通勤、通学等

の時間帯にてトラブルが起きないよう要望します。 

（議員） 

交通の面はもちろんの事ですが、収集運搬時のにおいについても同様担当課

と十分協議を行い、ご理解を頂きながら進めてまいります。 

（Ａ氏） 

企業誘致の件ですが、今年度の実績はどうですか。 

（議員） 

実績報告は上がっていませんが、申請金額が 31,171千円で、IT関係企業の

新設が 1件、製造業の増設が 2件、IT関係企業の増設が 2件の計 5件の申請

がでています。現在の進捗状況は確認していません。 

（Ａ氏） 

福祉バス運行事業ですが、この月出山地区については、まったく利用価値の

無い状況です。それはバスの時刻、バス停留所の場所等、利用者のニーズに

合っていないため、誰一人利用していないが、どうにかならないか。 

（議員） 

民間バス事業者の運営を圧迫するような運行体制が条例により出来ないの

で、利用しずらい運行内容になっている。公共交通の運営委員会で協議して

検討していきます。 

（Ａ氏） 

議会だよりの内容で、第○○号議案と掲載があるが、内容がわからない。 

また議会中継をＫＣＶで放映しているが、誰が何の質問をしているか、わか

らない。 

（議会事務局） 

議会だよりの表紙の裏側に議案の説明があります。前のページと後ろのペー

ジをめくりながら見て頂くようになります。もう少し読み易いように工夫し

ていく様に編集委員会に伝えておきます。またＫＣＶでの一般質問放映は、

番組の冒頭に質問者と質問内容が案内され、途中から見る方にはわかりませ

ん。現状はこの内容にて放映しています。ご理解の程、お願いします。御意 
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見として承ります。 

 

（Ｂ氏） 

製造業の企業誘致が少ないようだが。 

（議員） 

日田市は今までに IT企業に特化して企業誘致をしてきた様です。 

 しかし今後は製造業も含めて誘致に力を入れていきたいと思います。 

（Ｂ氏） 

古くなった合併浄化槽を新しくする場合の補助金はないのか。 

（議員） 

手元に資料がないので、後日返答します。 

（Ｂ氏） 

合併浄化槽の検査を、現在、県の検査と民間事業者の検査と 2回受けている

が 2回必要なのか、また何件が検査実施しているのか、実績が知りたい。 

（議員） 

確認して、後日返答いたします。 

（Ｂ氏） 

東有田公民館の老朽化に伴い、建設委員会を設置したがその後の進展が無い

様だが、どうなっているのか。 

（議員） 

5/26に東有田公民館の整備検討委員会の会議がありました。担当の社会教育

課は地域の意見を聞きながら現在、検討しているとの状況です。非常に古い

建物である為、早くの進展を希望します。とのご意見を再度担当、社会教育

課に伝えてお願いしたいと思います。 

 

（Ｃ氏） 

小中学校の机・椅子の更新事業についてです。現在の机・椅子はパイプ製の

物と思いますが、更新する物は、日田材を使った物になるのか。 

（議員） 

現在の机・椅子は日田材を使用した物ですが、非常に重量があり扱いづらい

です。今回更新する机・椅子は、机の天板・椅子の座盤を日田材にて製作し 
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その他は、パイプを使用します。軽量化がなされ、サイズも何種類か用意し

ているので、身体に合うものが準備できます。また学校現場での聞き取りに

より、より使い勝手の良い製品になっています。 

 

（Ｄ氏） 

空き家が大変増えております。対策はなにかありませんか。 

（議員） 

空き家バンクがあります。登録をしてたくさんの方に情報を届けたいのです

が、オーナー様が遠方にいる、家財をかたずける時間・余裕がないと言った

ような意見が多く、老朽化してそのままになっているケースが多い様です。

ぜひ地元の方々も空き家バンク登録にご協力お願いします。また空き家を購

入し改修する場合は、改修費用の一部が補助されるので、活用下さい。 

 

（Ｅ氏） 

地元（上諸留町）要望として市の土木課にあげている事項があるが、回答が

何も出てこない、せめて状況報告でもよいので回答が欲しい。 

（議員） 

担当部署へ確認し状況をお伝えします。 

 

 


